



Anschaffung einer Drohne für den Kitzrettung Moormerland e.V.

Moormerland, 31. Mai 2022

Die Raiffeisenbank eG, Moormerland unterstützt die Anschaffung einer Drohne.

Der Verein Kitzrettung Moormerland e.V. wurde am 09. Juli 2021 von 15 ehrenamtlichen Teilnehmern in Jheringsfehn gegründet. Dabei haben sich die Helfer zur Aufgabe gemacht, Rehkitze und andere Wildtiere vor landwirtschaftlichen Maschinen besonders während der früh jährlichen Ernte zu schützen. Die Vereinsmitglieder sind den Landwirten eine große Hilfe und sorgen zugleich für den Erhalt des Wildbestandes.

Durch die angeschaffte Drohne können bis zu 120 Hektar Land abgeflogen werden. Durch modernste Infrarottechnologie werden die Wildtiere aus bis zu 50m Höhe entdeckt und ausfindig gemacht. Jedes Vereinsmitglied übernimmt dabei eine individuelle Aufgabe, während einer die Drohne fliegt, überwacht der nächste die Einhaltung der Flugroute und ein weiterer sichert das Rehkitz. Nachdem ein Rehkitz gerettet worden ist, wird dem Landwirten die jeweilige Position mitgeteilt, damit dieser das Landstück großflächig umgehen kann.

Anlässlich eines Pressetermins hat sich der Bankstellenleiter der Raiffeisenbank eG, Moormerland aus Warsingsfehn, Joachim Höfes, einen Eindruck davon verschafft und bei dieser Gelegenheit einen symbolischen Scheck in Höhe von 4000 Euro an den 1. Vorsitzenden, Jens Krause, übergeben. Herr Krause bedankte sich herzlich im Namen des Vereins und freut sich über die Unterstützung der Raiffeisenbank eG, Moormerland.

Die Raiffeisenbank eG, Moormerland unterstützt gemeinnützige Projekte in der Region aus Gewinnpar-Reinerträgen der VR-Gewinnspargemeinschaft. Im vergangenen Jahr wurden mehr als 88.200 € an verschiedene Institutionen und Vereine im Geschäftsgebiet der Raiffeisenbank eG, Moormerland für besondere Maßnahmen und Anschaffungen vergeben.

Bildunterschrift v.l.n.r.:

Joachim Höfes (Bankstellenleiter Warsingsfehn), Jens Krause (1.Vorstand Kitzrettung Moormerland e.V.)